
言羊毛UN !.t!JR)飞Rγ
儿fOV 1 

.{ .í 1976 国A、
口

Di.. str. 
GENERAL 

A 13 才 1322
9 ~Jovemler 197(飞
CHINESE 
ORIGTNAL: Eì~GL[SH 

SI\ C.:.~，/， 
叮-LtiUaY

A、
A 

联

大

第三十一届会议

议程项目 118

塞，~ ]1路斯问题

特别政治委员会的报告

才良告员:靖西"每恩斯升飞生(圭亚那)

1 '"塞浦路斯常驻联合国代表团临时代办在一九七六年七月二十日和二十六日

的信( A/31/143手口'Add. 1) 中建议将起为"，王，11加各斯问过"的项目列入犬会第三

十一司会议议程。

2 。九月二十四日犬会第四次全体会议根据总务委员会的建议，决定将该项目

列入议程，并在全体会议中直接加以审议， ι基于一项了炼，印大会在审议该项目

时应请特别政治委员会举行会议，旨在使~-~~ìí-r3 珞其斤的两古代表有'，L会出席汶委员会

的会议，以便表示他们的意见，然后大会再映到特别政治委员会的报告，继续审议

这个项目。

3 .十一月八日，犬全 f;5五十七次全体会议决定d特别政治委员会在十一月九

日举行一次会议，以便听驭塞浦路斯 jJJ族代表的意见。 大会还'-( f'!_.'j守，);jJij 玫治委

员会举行的那些会议作成逐字记录。 此外，大会决定在十一月十日继续审议该项

目。

4 。特别政治委员会决照上述的犬会决定，在十一月九日举行了一次会议，在

那次会议中，它听取了希族墨人社区代表塔索卜协怕多普洛斯先生:甘说明。 这

JJi说明全文已载入这次会议的逐字记录( A/SPC/31/P飞 16) 。
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5. 在同次会议上，委员会决定按照上文第 2 段中提到的决定，并计及犬会在

十一月十日继续审议这一项目的决定，立即向犬会提出一项报告。


